

Argentina: Proyecto Intervención Informe ED 164 CPR

Muchas gracias, Señor Presidente,

Es un honor para Argentina participar en esta primera reunión del Comité de 2024. Argentina desea expresar su agradecimiento a la Directora Ejecutiva por su presentación detallada. Su informe exhaustivo es una oportunidad valiosa para evaluar el estado del multilateralismo ambiental y del PNUMA en particular.

Al respecto, Argentina realizará cuatro comentarios:

1. Sobre los Desarrollos Significativos y la Implementación del Programa de Trabajo: Argentina desea obtener más información sobre el proceso de elaboración del GEO-7 y cómo los Estados Miembros pueden contribuir al mismo. A la luz de las prácticas en plataformas científico normativas como el IPBES y el IPCC, se sugiere la realización de reuniones regulares del Subcomité del CPR donde los Estados Miembros puedan realizar recomendaciones sobre el proceso y el contenido.

2. Sobre los Desarrollos Regionales: Se agradecen los talleres realizados con Argentina en el marco de la Coalición para la Economía Circular en América Latina. Estas iniciativas reflejan el compromiso de Argentina con la implementación de la economía circular como uno de los enfoques clave para alcanzar el desarrollo sostenible.

3. Recursos Financieros: Argentina desea conocer más sobre los esfuerzos del PNUMA para cuantificar las contribuciones en especie de los Estados Miembros. Estas contribuciones pueden incluir la organización de reuniones, la participación de expertos en informes, entre otros. Visualizar estas contribuciones ayudaría al PNUMA a demostrar el compromiso de más Estados Miembros y valorar adecuadamente el apoyo de cada país al Programa.

4. Recursos Humanos: Argentina valora el trabajo del PNUMA en mejorar la diversidad geográfica de su personal. Se alienta al Programa a profundizar estrategias para reclutar personal de países subrepresentados. ¿Se ha considerado la posibilidad de ofrecer incentivos orientados a atraer talento de regiones distantes de Nairobi?

Argentina agradece de antemano las respuestas y reitera su compromiso con los objetivos y el trabajo del PNUMA.

Muchas gracias.